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居民楼暗藏加工厂，扰民又存安全隐患

民房商用遇尴尬
星报讯（实习生 陈静 记者 马冰璐）昨

日，合肥江晨园小区居民王女士致电本报

反映，居民住宅竟然成了仓库、办公室等，

“形形色色的人进出小区，太不安全了！”

现场：民房商用较普遍

昨日上午，记者来到小区发现，居民

楼里“藏”着多处仓库、办公室等，尤其是

2、3、4栋楼，情况比较普遍。在3栋，记者

甚至找到一处小型“服装厂”，三位工人正

在加紧加工服装。

在居民的指引下，记者留意到，小区绿

化带上满满当当地停满了各式车辆，其中以

货车居多。好好的绿化带，经过长期碾压，

草皮已经脱落，随处可见湿漉漉的泥巴。

住户：隐患困扰烦恼多

记者随机采访了几位居民，说起民房

商用一事，大伙儿都有意见。“绿化带被破

坏得一塌糊涂”，居民范女士说，此外，进

进出出的人太多太杂，给小区治安带来很

大隐患。

居民姚女士则对带来的噪音困扰伤

神，“车声、人声，吵得不行，影响日常生

活。”

物业：实属无奈也没辙

小区物业一位宇姓负责人表示，“租

房是业主的权利，我们无权干涉。”同时他

认为，物业也是受害者，因为租房者的“破

坏”行为，无形中加大了物业的工作量。

“现在连物业费都收不上来，我们也没

辙。”

星报讯（记者 祁琳）“客人在店里买了

一瓶王老吉，发现全是黑色絮状物，不知道

有没有喝坏身体。”昨日，市民陈先生来电称。

陈先生在滨湖家园商业街开了一家

饭店，“中午客人点菜，要喝王老吉，便在

饭店隔壁的小店内买了王老吉给客人送

去。”“没想到，客人刚打开瓶盖，喝了一

口，便吐出来了。把整瓶王老吉倒在碗中

一看，全是黑黑的絮状物。”陈先生说，当

时他就吓坏了，不知道客人有没有喝坏身

子。“客人也感到很恶心，也很生气。”

王老吉驻合肥办事处一位李姓工作

人员称，“经现场检查，黑色絮状物是正常

现象，饮料在运输过程中，不可避免地会

遇到一些碰撞或者挤压，少量易拉罐可能

会因此产生漏气或者破裂，而导致变质，

出现黑色物体。一些漏气的易拉罐，肉眼

很难发觉。”

喝饮料，喝出黑色絮状沉淀物？

星报讯（顾问 记者 江亚萍） 昨日，

在卫岗经营五金的史奶奶拨打本报新闻

热线求助，一家装饰公司找自己小店赊账

购买玻璃胶，现在对方以玻璃胶不合格为

由，拒绝支付货款。

史奶奶告诉记者，自己和老伴开的是

五金经营的小店。去年6月份左右，小店附

近有家装饰公司，赊账拿玻璃胶，考虑到对

方在小店附近，史奶奶一直赊账给对方一

个姓陈的负责人，先后在小店拿了2000多

元的玻璃胶。“近期准备将小店转让给别人，

正在清理账目欲向陈姓男子讨要货款，可

对方以玻璃胶不合格为由拒绝支付货款。”

随后，记者帮其咨询了安徽徽天律师

事务所。值班律师支招，史奶奶可向赊账

者所在法院起诉，要求对方支付货款。

赊账不给钱，律师支招起诉

星报讯（丁林） 有读者拨打本报热

线反映，合肥瑶海区通达路附近常年没有

路灯，令周围广大住户夜间出行不便，“一

到晚上，漆黑一片”。

昨天晚上，记者来到通达路，其位于

临泉东路交口以南的路面平整，而北端没

有路灯。观察发现，这段路来来往往的居

民也比较多。一位居民介绍：“这里好几

年都没有路灯，很不方便，真希望能尽早

装上路灯。”

记者随后联系到了龙岗开发区建设

局，一位田姓工作人员表示，由于两三年前

管道改造，路灯都被撤掉了。“下半年通达路

北段要修路，道路修整完毕后，尽快解决。”

常年无路灯 居民多有不便

星报讯（记者 祁琳） “太坑人了，三

颗药要收1800元，几个老太太都被忽悠。”

合肥市民李大爷致电本报，反映一件令人

气愤的事情。

27日上午，李大爷像往常一样去小区

附近的七桂塘菜市场，途中遇见王大妈。

“当时有个年轻人说王大妈吃了他的

三颗药，王大妈带他来取钱的。我一听，觉

得事情有些蹊跷，便准备打电话给王大妈

的孩子。”

“原来，他们几个老太太在菜市场买

菜，遇上4个自称是云南人的小贩，卖一种

包治百病的藏药，说不要钱，王大妈心动吃

了三颗。没想到，小贩要收钱，三颗就要

1800元。”李大爷说。

王大爷也想提醒一下老年人朋友，对

街头小贩们卖的包治百病药，一定要提高

警惕，以防上当受骗。

老太差点上当 3颗药1800元？


